

## Inauguration de l'accueil « Lapwent »

**Le 19 septembre 2022, la Caisse Générale de Sécurité Sociale de Guadeloupe et la Mairie de Pointe-à-Pitre vont procéder à l'inauguration du nouvel accueil de la sécurité sociale, « l'accueil Lapwent » situé à Bergevin.**

Harry DURIMEL, maire de Pointe-à-Pitre, Doctrové JANKY et Jean VERON, respectivement président et directeur de la Caisse Générale de Sécurité Sociale de Guadeloupe, inaugurent ensemble « l'accueil Lapwent ». Le coupé de ruban se fera en présence du Préfet de Région, Alexandre ROCHATTE.

Situé dans la zone artisanale de Bergevin, au sein du bâtiment de la Caisse des Ecoles, cet accueil a ouvert ses portes aux assurés guadeloupéens le mardi 28 juin 2022. Il répond à une volonté partagée de la CGSS et de la mairie d'offrir à la population à moyen terme une solution adaptée leur garantissant une qualité de service et des conditions d'accueil optimales.

Le local a en effet été aménagé spécifiquement sur un site mis à disposition par la ville de Pointe-à-Pitre.

Les assurés y sont reçus sur rendez-vous, dans des espaces dédiés et sans rendez-vous en fonction de l'urgence du dossier.

Rappelons que cet accueil constitue une réponse provisoire et concertée de la part des deux institutions pour faire suite à la fermeture, à la fin de l'année 2020, de l'ancienne agence de sécurité sociale de Bergevin. Cette opération avait donné lieu à la signature d'une convention bipartite, le 26 novembre 2020.

Parallèlement, les deux partenaires travaillent de concert pour mettre en place, à plus long terme, un accueil durable, rénové et moderne, qui sera situé dans le même secteur de Bergevin.

>> Pour consulter les photos du site, rdv ici : [L'accueil Lapwent en images](#)

**La CGSS  
Guadeloupe,  
bouclier de  
SOLIDARITÉ régional**

Au service des Guadeloupéens depuis 75 ans, la CGSS est un organisme de droit privé. Elle mène sa mission de service public sur deux fronts : le régime général (salariés et travailleurs indépendants) et le régime agricole (exploitants agricoles et leurs ayants droit). Son périmètre d'intervention englobe les domaines suivants : l'Assurance Maladie, l'Assurance Retraite, les Risques Professionnels, la protection sociale agricole, le recouvrement. Elle assure, pour les travailleurs et leur famille, un rôle capital de rempart face aux risques sociaux.

Dotée de l'expertise de près d'un millier d'agents, la CGSS fait de la qualité de service son cheval de bataille. L'offre de services en ligne participe à l'optimisation de l'accompagnement de ses publics : assurés, entreprises, institutionnels, professionnels de santé, retraités. Un processus d'adaptation en continu au service de la population. Elle demeure un acteur stratégique et territorial majeur, qui accompagne l'assuré tout au long de sa vie.